



絆 ～小さな学校の大きな誇り～

金賞★アンサンブルコンテスト ～県大会出場決まる～

12月17日(日)に吹奏楽アンサンブルコンテスト岩手県大会予選(花巻支部大会)が行われ、**管打楽器八重奏(8人チーム)「マーカム・ダンス～8人のフレキシブルアンサンブルのために」**が金賞、**管楽四重奏(4人チーム)「森のカルテット」**が銀賞をいただきました。

すごい！すごい！

吹奏楽部では若杉祭を3年生のフィナーレと位置づけているため、この大会からが**新チーム(1・2年生の12人)**としてのスタート、**最高のスタート**となりました。金賞チームが県大会出場となりますが、改めて吹奏楽部一丸となり「音楽を楽しむ」ための活動、原点を大切にしていってください。これからも素敵な演奏を期待しています。

生徒朝会 ～2学期のまとめ集会～

12月19日(火)の生徒朝会で**2学期のまとめ集会**が行われました。

各学級の代表から、2学期の生活・学習面での評価と総括が発表されました。課題はあるものの、どの学年もしっかり生活・学習できたようです。

さて、**生徒集会時の合唱では必ず「絆」**を歌うのですが、**ピアノ伴奏はこれまでずっと3年生の高橋新太さん**でした。今回の生徒朝会が、新太さんによる伴奏の最後でした。この大役に全校生徒と職員から「ありがとう」のお礼と拍手をしました。2学期のまとめ集会にふさわしい内容とサプライズでした！新太さんありがとうございました。そして、**新★生徒会執行部の皆さん**、とてもよい演出でしたね。



互見授業続々！

前号で、先生方の互見授業についてお知らせしました。12月は、1日(金)に社会の**藤原洋樹先生**、4日(月)**伊藤浩先生**による数学、6日(水)**千葉美恵先生**とNSの**ルック先生**による英語、8日(金)**千田訓子先生**による国語、19日(火)には**穂元将人先生**による数学が行われました。

どの授業もそうですが、先生方は生徒の**自己存在感、共感的人間関係、自己決定(自己有用感)**を大切に**した研究**を、授業を通して考え実践しているところです。研究といっても論文ではなく、どうすればよりよい授業ができるのかについて、実践を通して熟考し実践に戻す営みです。ですから、生徒と一緒に

ます。また、現代の授業ではICT活用(一人一台端末等の活用)が求められていますので、その点についても効果的な活用を模索しながら進めているところです。

学習者の「わかった!」、「できた!」をどう促進できるか、今後も研究を進めて参ります。